

**Initiative: Nima Lirawi, Felix Meyer, Andreas Staufenbiel**

**Antrag: W-Lan in den U-Bahnhöfen Maillingerstraße, Rotkreuzplatz,  
Gern und Westfriedhof.**

Die Landeshauptstadt München und die SWM werden gebeten, in den Neuhausen-Nymphenburger U-Bahnhaltestellen W-Lan einzurichten. Die bestehenden öffentlichen W-LANs „M-WLAN, BAYERN-W-LAN bzw. „W-LAN Hotspot Neuhausen“ könnten hierzu genutzt werden.

**Begründung:**

Das mobile Internet und offene W-LAN-Hotspots sind aus dem heutigen Alltagsleben nicht mehr wegzudenken. Zentrale Plätze in München sind mit kommunalem W-LAN ausgestattet. Auch die ersten S-Bahnzüge sind mit W-LAN ausgestattet. Gerade die Einführung von Applikationen für Smartphones für den ÖPNV (Google Maps, MVV-App, MVG-App, VOI, Tier usw.) zur täglichen Nutzung führt zusätzlich dazu, dass immer mehr Datenvolumen benötigt und verbraucht wird.

Nichts ist ärgerlicher als der Versuch, beim Kauf eines elektronischen Tickets an das Ende seines Datenvolumens zu geraten oder just in dem Moment schlechten Empfang zu haben. Um die Nutzung des ÖPNV attraktiv zu halten, kann die Ausweitung von W-LAN auf U-Bahnstationen eine weitere attraktive Stütze sein.

München, den 19.02.2022

Für die CSU-Fraktion  
Gudrun Piesczek  
Nima Lirawi

Für die Freien Wähler  
Andreas Staufenbiel

Für die FDP-Fraktion  
Felix Meyer